



## El movimiento estudiantil prepara una huelga para el próximo jueves contra la Lomce

**:: R. RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** Justo el mismo día en el que la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario se reunirá en Salamanca, bajo la presidencia de Soraya Sáenz de Santamaría, para adoptar los primeros acuerdos sobre la emblemática efemérides del 2018, los estudiantes están llamados a las calles para protestar contra la privatización de la enseñanza y la aplicación de la controvertida Lomce. El Bloque Estudiantil Unitario (BEU) ha convocado para el próximo jueves, 22 de octubre, una huelga general, con la que espera cosechar el apoyo de los alumnos de Enseñanzas Medias y del ámbito universitario. BEU ha colocado ya carteles invitando a los paros en Anaya y en diferentes facultades del Campus Miguel de Unamuno.

Además de la jornada de huelga, el Bloque Estudiantil Unitario organizará el jueves una manifestación de protesta que partirá de la plaza de Los Bandos a partir de las 12:30 horas.

### Manifestaciones

BEU se presentó oficialmente a la comunidad universitaria semanas atrás en el transcurso de un acto reivindicativo celebrado en la plaza de Anaya. La pasada primavera participó en las manifestaciones estudiantiles y jornadas de huelga, convocadas en las dos universidades salmantinas, contra el polémico decreto ministerial que pretende la implantación de grados universitarios de tres años, combinándolos con másters de dos años de duración. En aquellas masivas protestas participaron también otras formaciones estudiantiles, como son el Colectivo Estudiantil Alternativo y el Sindicato de Estudiantes.

Desde el mismo momento de su nacimiento, el Bloque Estudiantil Unitario se ha posicionado a favor de una enseñanza pública y gratuita, además de rechazar la subida de las tasas universitarias. Al tratarse de una sigla estudiantil de reciente creación, no dispone de representación en los órganos más importantes de la Usal, como el Claustro y el Consejo de Gobierno. El frente estudiantil se ha ampliado, además, con la presentación días atrás de la Federación Estudiantil Libertaria en la Facultad de Geografía e Historia.